

Himaika Universitas Malikussaleh Raih Pendanaan Program Pengabdian Kemendikbudristek



Mahasiswa anggota Himaika Universitas Malikussaleh yang berhasil meraih pendanaan PPK Ormawa Tahun 2022 berfoto bersama Kepala Pusat MBKM Unimal. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lancang Garam - Himpunan Mahasiswa Ilmu Kelautan (Himaika) Fakultas Pertanian Universitas Malikusaleh berhasil meraih pendanaan Program Penguatan Kapasitas Organisasi Kemahasiswaan (PPK Ormawa) 2022. Hal tersebut tertuang dalam Pengumuman Penerima Bantuan PPK Ormawa 2022 bernomor 2741/E2/KM.09.00/2022 yang ditandatangani oleh Plt Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan Dirjen Diktiristek pada 15 Juni 2022.

Dikutip dari laman resmi kemdikbud.go.id, PPK Ormawa merupakan program pengabdian dan pemberdayaan masyarakat yang diinisiasi oleh organisasi kemahasiswaan yang merupakan salah satu implementasi dari kebijakan Kemendikbudristek, sebab mahasiswa dapat berlatih menjadi pemimpin transformasional dalam menyelesaikan berbagai permasalahan di masyarakat. Program ini juga merupakan penguatan kapasitas ormawa melalui serangkaian proses pembinaan ormawa oleh perguruan tinggi yang diimplementasikan dalam program pengabdian dan pemberdayaan masyarakat.

Misi pelaksanaan PPK Ormawa ini adalah Meningkatkan kapasitas perguruan tinggi dalam menguatkan kapasitas ormawa dan memberikan kesempatan kepada ormawa untuk lebih efektif menjadi wahana penguatan karakter Pancasila dan bela negara mahasiswa. Tujuan dari PPK Ormawa ini adalah meningkatkan kinerja perguruan tinggi dalam memperkuat kapasitas ormawa agar mampu menjadi organisasi kemahasiswaan yang kompeten, modern, berkarakter, dan cinta tanah air.

“Salah satu tujuan khususnya yakni menginisiasi kemajuan wilayah desa/kelurahan di Indonesia sesuai topik yang dipilih,” ujar Hendrival MSi, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh.

Himaika dalam usulan proposalnya mengkaji tentang Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Penerapan Teknologi Rumpon Sebagai Alat Bantu Tangkap Ikan Ramah Lingkungan yang dilaksanakan di Gampong Cot Seurani Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara. “Mahasiswa dari Himaika ini nantinya akan membantu masyarakat nelayan dengan merancang teknologi “rumpon” sebagai alat bantu tangkap yang ramah lingkungan,” jelas Ketua Jurusan Perikanan dan Kelautan, Dr Erniati.

Semoga keberhasilan Himaika mendapatkan pendanaan PPK Ormawa ini dapat menjadi motivasi bagi organisasi kemahasiswaan lainnya di Unimal untuk terus berkarya dan berprestasi di tingkat nasional. **[ryn]**.

Tanggal: 20 June 2022

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Pertanian Unimal](#), [Nasional](#),